

今の自分が、未来の自分をつくる

期末考査が近づいてきました。少し皆さんに疲れが見えるような気がしています。勉強頑張っていますね。(ますよね...?)9教科もあるので、計画的に先を見通してやり残しがないようにしていきましょう。

さて、先を見通すという言葉が出ましたが、来年の今頃皆さんが何を迎えるかというと、進路決定です。夏から12月までにかけて面談を3回行い、どのような進路を歩むか、受験(検)はどのように進めるのかを相談します。そのときには校種や学校によって違いはありますが、現実問題、成績が関わってきます。3年生は今まさに正念場を迎えてることでしょう。

多くの卒業生が口をそろえて言っていたのは、「もっと早くから勉強しておけばよかった」という言葉でした。勉強すれば選択肢が増える、選択肢が増えれば自分の行きたい高校に行ける可能性が高くなるとのことでした。勉強にモチベーションが上がらない人は、行きたい高校を見つけるという手段もあります。

今まさに皆さんは期末考査に苦戦していると思いますが、2、3週間で計画を立て、進行具合を確認し、実行していくというこの経験が、来年の受験期に生きてきます。例えるならば、考査までの勉強が短距離走ならば、受験期の一年間は長距離走です。考査までの勉強と同じように、一年間のいつまでにどのような勉強や復習を終えて、実践問題をいつから解くか…など、いつ、何をするかを計画・実行していくようになります。

受験という先だけを見ると、気が重くなってしまうかもしれません、「その先には楽しいことが待っている！」という考え方もあります。3年生になれば修学旅行もありますし、高校生になれば文化祭など今までにない行事もあります。

先日、皆さんの中にこんな話をしている人がいました。「小学生から続いている習い事を高校生になっても続けたい。高校生になったら小さな子たちの手助けをする立場になるから、このまま頑張りたい。」(内容を簡略化してお伝えしています。)

いろんな“先”があります。やるべきこと、挑戦、楽しみなこと、夢…。どれも、今の皆さんが今までとこれから積み重ねるものから出来るのでしょう。また、積み重ねがそういったものとの出会いを引き寄せることも大きいにあります。歩んできた道、これから歩む道を見つめてみてください。

美術部秋季展が校内で開かれました！



イラスト画、点描画、水彩画など、中学生とは思えないくらいの秀逸な作品でした。



今週は大竹先生より～

最近、財布を替えました。財布といつても小銭入れです。約15年使いましたが、チャックが動かなくなり中の小銭が出せなくなりました。思い出のある小銭入れだけに買い替えるのはとても悩みました。

15年前、父親から私の誕生日でもないのに「社会人になったんだから小銭入れくらい持て」と言われ渡されたものでした。別に小銭入れ=社会人というわけでもないのに・・・。しかし、父親から子供ではなく一人の大人として認めてもらえたような気がしてとても嬉しくなった物。とても厳しい父親で、褒められたことなんて思いだせないくらいなのに、とても感激でした。

あなたに宝物はありますか？なぜその物は宝物になったか覚えてていますか？どう、大切にしていますか？

新しい小銭入れを買いました。デザインは・・・もちろん同じ物です。

＜来週の予定＞

日	曜	給食	1	2	3	4	5	6	学校行事等
14	月	×	国語	社会	技家	○	○	○	期末考査
15	火	×	英語	美術	音楽	○	○	○	
16	水	○	理科	数学	体育	道	—	—	
17	木	○	○	○	○	○	○	総	⑥進路学習
18	金	○	○	○	○	○	○	総	⑥校外学習オリエンテーション
19	土								

11/14（月）～16日（水）期末考査

14, 15日は給食なしで、考査後下校となります。

三者面談の日程のお知らせ配布予定⇒ご確認いただき、何かありましたら担任までご連絡ください。

11/16（水）⑥道徳 「奇跡の一週間」

いつか終わりがくる命（有限性）を通して、今を生きることの尊さについて考えます。

11/17（木）⑥ 総合 進路学習「上級学校について」

11/18（金）⑥ 総合 校外学習オリエンテーション

校外学習は都内の文化・歴史・科学的施設を訪れ、日本の文化や歴史・科学技術を学びます。また、総合的な学習の時間で学習をしてきたSDGsに関連した施設でのフィールドワークを通して、学んだことの理解を深めていきます。

校外学習の目的や概要、流れを確認していきます。